

Sozialdemokratische
Partei
Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Drais

Punkt: _____ der Tagesordnung

SPD

Vorlage-Nr. 0750 / 2015

An die
Stadtverwaltung Mainz
10 - Hauptamt - / Rathaus
Postfach 3820
55028 Mainz

19. April 2015

Anfrage

„Stolperfallen“ durch Abdeckplatten

Ein Draiser Bürger hat das Grün- und Umweltamt der Stadt Mainz bereits zweimal (16. Januar, 1. April) in diesem Jahr darauf aufmerksam gemacht (und mit Fotos belegt), dass ein Baum vor seinem Haus die ihn umgebenden Abdeckplatten anhebt und so eine gefährliche Stolperfalle auf dem Gehweg entstanden ist. (Bereich: Marc-Chagall-Straße 41b)

Wir haben die Verwaltung ebenfalls, beziehend auf obige Mitteilungen, direkt gebeten, hier etwas zeitnah zu unternehmen.

Bisher gab es leider keinerlei Reaktionen in Wort oder Tat.

Wie wir inzwischen feststellen konnten, ist dies kein reines „Draiser Problem“. Auch in anderen Stadtteilen drückt das Wurzelwerk wachsender Bäume die sie umgebenden Abdeckplatten über das Niveau der Gehwege und verursacht vergleichbare Schäden.

Wir fragen daher:

- (1) Wurde dieses Problem, das in Zukunft sicherlich auch stadtweit noch häufiger auftreten wird, von den zuständigen Stellen erkannt?
- (2) Gibt es eine Möglichkeit diese Platten so zu befestigen, dass das geschil- derte Hochdrücken nicht mehr auftreten kann?

(3) Haben die zuständigen Stellen den konkreten Problemfall in der Marc-Chagall-Straße bereits in Augenschein genommen?

Wenn „Ja“: Welche Gegenmaßnahmen werden wann getroffen?

Wenn „Nein“: Wann wird dies geschehen?

gez.

Dr. Matthias Dietz-Lenssen

- Fraktionssprecher -

